

Verena Maria Amersbach neue Redaktionsleiterin beim Schweizer Rotary-Magazin

Dienstag
1.11.2016



Die deutsche Journalistin **Verena Maria Amersbach** (33) ist zur Chefredaktorin des Schweizer Rotary-Magazins gewählt worden. Sie folgt auf **Oliver Schaffner**, der im April dieses Jahres unerwartet verstorben ist.

Amersbachs berufliche Laufbahn begann bei verschiedenen Presseagenturen und Hauptstadtreaktionen in Deutschland und führte sie zu internationalen Organisationen in die Vereinigten Staaten. Zurück in Deutschland arbeitete sie unter anderem für Online-Redaktionen, PR-Agenturen und Regionalzeitungen. Seit Januar 2012 war sie Leiterin Marketing und Corporate Communications bei der Firma Globonet im sanktgallischen Wil.

Das Magazin «Rotary Suisse Liechtenstein» erscheint monatlich in einer Auflage von 13 300 Exemplaren.